

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



Nº 92. Octubre 2025

V Encuentro de Ayuntamientos de la Red de Ciudades Amigables

El encuentro de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores tiene como propósito reforzar el compromiso compartido de los ayuntamientos con la promoción de entornos inclusivos, accesibles y participativos para todas las edades.

En línea con los objetivos planteados en ediciones anteriores, se busca favorecer el intercambio de experiencias, buenas prácticas y aprendizajes que contribuyan al desarrollo de políticas locales centradas en las personas mayores. Este encuentro servirá como punto de partida para la preparación del 3er Congreso Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, que se celebrará en San Sebastián en junio de 2026, organizado por el Imserso y la Organización Mundial de la Salud. [Leer más](#)

Cáceres: III Congreso Internacional de Economía Plateada

El Instituto de Mayores y Servicios Sociales (Imserso) ha participado activamente en el III Congreso de Economía Plateada, celebrado los días 30 y 31 de octubre en el Complejo Cultural San Francisco de Cáceres. Por un lado, se presentó la labor que desarrolla esta Red, impulsada por el Imserso, orientada a fomentar entornos inclusivos, participativos y accesibles para las personas mayores. Por otro, el Instituto participó en la mesa redonda «Farmacia y Personas Mayores: Retos y Soluciones desde la Innovación en la Economía Plateada», en la que se destacó el papel esencial de la farmacia comunitaria en la promoción del envejecimiento activo, la prevención sanitaria y el apoyo a la autonomía personal. [Leer más](#). [Leer más](#)

Donostia Lagunkoia recibe un reconocimiento internacional

El Laboratorio de Curiosidad Digital y Comunitaria KUKU, impulsado por el Ayuntamiento de Donostia / San Sebastián a través de Donostia Lagunkoia y en colaboración con diversas entidades locales, ha sido galardonado en los Australian Good Design Awards, uno de los premios más prestigiosos del mundo en materia de diseño e innovación social. este año, el tema central ha sido «usar el diseño para construir un mundo mejor», valorando proyectos con impacto positivo en la sociedad y el entorno. [Leer más](#)

Rubí: Nuevo Plan Estratégico de las Personas Mayores

El Pleno del Ayuntamiento de Rubí ha aprobado el segundo Plan estratégico de las personas mayores de Rubí para el período 2025-2029, una herramienta fundamental para desarrollar una estrategia integral que garantice una atención adecuada y ajustada a las necesidades reales de la población mayor. El documento, que incluye 54 proyectos, debe permitir planificar y ordenar los recursos municipales de manera eficiente, con el fin de ofrecer servicios y programas que mejoren la calidad de vida de las personas mayores de Rubí. [Leer más](#)

Huelva: «Conocer a tus mayores»

El Ayuntamiento de Huelva ha inaugurado la 22.^a edición del programa «Conocer a tus mayores». Esta iniciativa educativa fomenta valores y permite a los niños conocer la forma de vida de generaciones anteriores. El programa se ha consolidado como una iniciativa de gran relevancia didáctica, ofreciendo a los escolares la oportunidad de mantener diálogos con personas mayores, intercambiar experiencias y conocer cómo se desarrollaba la infancia y adolescencia en épocas previas, con juegos y actividades sencillas que no requerían tecnología. El programa constituye asimismo un medio para preservar y promover las tradiciones y la identidad cultural de Huelva, reforzando el vínculo intergeneracional y la transmisión de conocimientos y valores entre mayores y jóvenes.

[Leer más](#)

Recursos de interés

Guía sénior para hacernos cultos digitales

Esta guía ve la luz con el objetivo de ofrecer otra visión sobre la relación de las personas mayores con la tecnología, revelando que la gran mayoría de los miembros de la generación silver tienen el empeño, las posibilidades y las capacidades suficientes para ser cultos digitales. La guía pretende orientar a las personas mayores para que se desenvuelvan en un mundo en el que la transformación digital ha revolucionado las formas de actuar, de comunicarse y de entretenerse. [Leer más](#)

Recursos de interés

Internacional: 7º Foro de Longevidad de São Paulo

Del 27 al 29 de octubre se ha celebrado en São Paulo el 7.^º Foro de Longevidad, un evento internacional sobre envejecimiento activo que ha reunido a líderes y expertos de todo el mundo comprometidos con mejorar la calidad de vida de las personas mayores. El Imserso ha presentado la Red de Ciudades y comunidades amigables con las Personas Mayores y ha promocionado el 3er Congreso Mundial que se celebrará en San Sebastián del 16 al 18 de junio de 2026.

[Leer más](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: [ciudadesamigables@imserso.es](mailto:citadesamigables@imserso.es)